

EINE WELT FÜR KINDER



Eine Welt voller Hoffnung.

Eine Welt mit Zukunft.

Eine fürsorgliche Welt mit Raum für Entwicklung.

Mit geschützten Spiel- und Lebensräumen.

Für jedes Kind.

Für seine Familie.

Für die Gemeinschaft.

Unsere Welt ist eine Welt mit Perspektiven, in der Träume wahr werden und Menschen in Würde leben können. 1

WER WIR SIND



EINE WELT FÜR KINDER WER WIR SIND



World Vision Schweiz ist ein Kinderhilfswerk, das seit mehr als 30 Jahren nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit sowie Not- und Katastrophenhilfe leistet und als Botschafterin für Kinderrechte wirkt.

Wir helfen benachteiligten Kindern, Familien und ihrem Umfeld, Armut und Ungerechtigkeit zu überwinden und ein selbstbestimmtes Leben zu erlangen – unabhängig von ethnischer Herkunft, Religion oder Geschlecht.

Wir sind eine Non-Profit-Organisation, die in rund 38 Ländern mit über 120 Entwicklungsprojekten aktiv ist.

In der Schweiz unterstützen gegen 60 000 Privatpersonen und zahlreiche Unternehmen weltweit 3,5 Millionen Kinder und deren Familien.

KAPITEL 2

UNSERE GESCHICHTE



EINE WELT FÜR KINDER

UNSERE GESCHICHTE



1947 reiste der Kriegsberichterstatter und Pfarrer Bob Pierce zum ersten Mal durch Asien. In China begegnete er einer Lehrerin, die ihm ein Mädchen namens White Jade vorstellte und ihn fragte: «Was können Sie für dieses Kind tun?» Der US-Amerikaner überliess ihr spontan seine letzten fünf Dollar und versprach, von nun an jeden Monat den gleichen Betrag zu schicken, um für das Wohl des Mädchens zu sorgen. Dabei sollte es nicht bleiben.

1950 gründete Pierce die Organisation World Vision. Bereits nach kurzer Zeit trafen Spenden aus aller Welt ein, um benachteiligte Kinder in Asien, Lateinamerika, Afrika, Osteuropa und im Mittleren Osten zu unterstützen. Das Kinderhilfswerk etablierte sich bald rund um die Welt mit nationalen Büros, die bis heute eigenständig als



Teil der globalen Partnerschaft agieren.

EINE WELT FÜR KINDER UNSERF GESCHICHTE



Die Gründung von World Vision Schweiz erfolgte 1982. Im Laufe der Jahre entschieden sich immer mehr Schweizerinnen und Schweizer, das Kinderhilfswerk zu unterstützen, sodass 1999 eine eigene Abteilung für internationale Programme ins Leben gerufen werden konnte.

Heute gehört die internationale World Vision-Partnerschaft zu den grössten Nichtregierungs- und Non-Profit Organisationen der Welt.

Trotz des enormen Wachstums, die Vision von Bob Pierce ist allen gemeinsam:

EINE WELT FÜR KINDER zu schaffen.

KAPITEL 3 UNSERE ZIELE



EINE WELT FÜR KINDER UNSERE ZIELE



Kinderrechte und Kinderschutz

Jedes Kind wird respektiert und vor Missbrauch geschützt.

Wasser und Hygiene

Jedes Kind hat Zugang zu sauberem Trinkwasser und sanitären Anlagen.

Gesundheit und Ernährung

Jedes Kind erhält eine medizinische Grundversorgung und ist ausreichend sowie ausgewogen ernährt.

o Bildung und Einkommen

Jedes Kind hat Zugang zu einer Grundausbildung. Seine Eltern können die Familie dank einem ausreichenden Einkommen versorgen. KAPITEL 4

UNSERE KERNKOMPETENZEN



EINE WELT FÜR KINDER UNSERE KERNKOMPETENZEN



Botschafterin für Kinderrechte

- Wir informieren über die globalen Zusammenhänge, die zu Armut,
 Ungleichheit und Ungerechtigkeit führen.
- Wir sensibilisieren die Öffentlichkeit für Kinderrechte, wie das Recht auf Bildung, und für Kinderschutz.
- Wir motivieren Menschen, sich gemeinsam mit uns gegen Armut und Ungerechtigkeit einzusetzen.

EINE WELT FÜR KINDER UNSERE KERNKOMPETENZEN



Not- und Katastrophenhilfe

- Unsere Sofortmassnahmen beinhalten Hygienekits, medizinische Betreuung, die Versorgung mit Nahrungsmitteln und Trinkwasser.
- Wir richten Kinderschutzzonen ein und sorgen für die psychologische Betreuung traumatisierter Kinder.
- Wir unterstützen die Menschen beim nachhaltigen Wiederaufbau der Infrastruktur und bei der landwirtschaftlichen Produktion.

Langfristige Entwicklungszusammenarbeit

 Unser Ziel ist es, einen nachhaltigen Bewusstseinswandel und Eigenverantwortung bei der unterstützten Bevölkerung zu bewirken.

INTERNATIONALE ZUSAMMENARBEIT



EINE WELT FÜR KINDER INTERNATIONALE ZUSAMMENARBEIT



Dank der Vernetzung mit Partnerbüros in rund 100 Ländern sind ausgebildete Teams innert Kürze vor Ort. Sie leisten lebenswichtige Soforthilfe und beteiligen sich am Wiederaufbau. Zudem unterstützen wir bei humanitären Krisen oder akuter Not die Betroffenen – insbesondere Kinder – mit Nothilfe-Massnahmen.

World Vision arbeitet eng mit dem UN-Hochkommissariat für Flüchtlinge (UNHCR) sowie dem Welternährungsprogramm (WFP) der UNO zusammen und kann nach Abschluss von Nothilfe-Massnahmen auch längerfristige Entwicklungsarbeit leisten.





